

Van Meel geht zu BMW M

Franciscus van Meel (48) leitet ab 1. Januar 2015 die Geschäftsführung der BMW M GmbH. Er folgt auf Dr. Friedrich Nitschke (59), der zum Jahresende in den Ruhestand geht.

Van Meel, der bereits zum 1. Oktober zu BMW wechselt, war zuletzt Geschäftsführer der Quattro GmbH von Audi. Er arbeitete seit 1996 beim Ingolstädter Automobilhersteller in verschiedenen leitenden Positionen in der Fahrwerksentwicklung und der technischen Steuerung von Fahrzeugprojekten, bevor er 2012 in die Geschäftsführung der Quattro GmbH berufen wurde. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Franciscus van Meel.



Franciscus van Meel.
